

DAS HERZ DER SACHE: WARUM WAHRE VERÄNDERUNG VON INNEN BEGINNT

Auf den Punkt ●

Im Zentrum des Evangeliums steht nicht bloß äußerliches Verhalten, sondern ein verwandeltes Herz. Die Bibel beschreibt das menschliche Herz als trügerisch und krank (Jeremia 17,9) – kalt, hart und unbeweglich gegenüber Gottes Liebe. Es braucht keine oberflächliche Verbesserung, sondern eine göttliche Operation: Gott selbst verspricht, ein neues Herz zu geben (Hesekiel 36,26-27). Diese Verwandlung geschieht durch das Wirken des Heiligen Geistes, das Wort Gottes und oft durch Krisen, die unser Herz für Gottes Eingreifen öffnen.

Wahre Veränderung beginnt mit der Erkenntnis unserer inneren Not. Wenn wir uns nach echter Nähe zu Gott sehnen, dürfen wir um diese Herztransplantation bitten. Ein neues Herz ist lebendig, empfindsam für Gottes Stimme, voller Mitgefühl, vertrauensvoll und bereit zur Veränderung. Es zeigt sich in liebevollen Beziehungen, Hingabe und Gehorsam.

Doch auch ein neues Herz braucht Pflege: durch geistliche Disziplinen wie Gebet, Stille, Fasten, Bibellesen. Der Transformationsprozess ist lebenslang – aber Gott ist treu und handelt fortwährend in uns. Die Verheißung eines neuen Herzens gilt jedem Einzelnen und der ganzen Gemeinde: Ein Volk, das im Takt von Gottes Liebe schlägt, wird die Welt verändern.

Heute ist der Tag der Entscheidung: Bist du bereit, dein Herz berühren zu lassen? Denn das Herz der Sache ist das Herz – und wenn Gott das Herz berührt, verändert sich alles.



Hast du eine Frage? Hier ➔



Die wichtigsten Punkte aus der Predigt

1. Das menschliche Herz ist von Natur aus verhärtet und trügerisch.
2. Wahre Veränderung beginnt im Innersten, nicht im Verhalten.
3. Gott verspricht ein neues Herz und einen neuen Geist (Hesekiel 36).
4. Diese Veränderung ist eine göttliche Herz-OP, keine Selbstreparatur.
5. Das Wort Gottes und der Heilige Geist sind Werkzeuge der Transformation.
6. Krisen und Lebensumstände können das Herz für Gottes Eingreifen öffnen.
7. Ein neues Herz erkennt man an Liebe, Mitgefühl und Vertrauen zu Gott.
8. Geistliche Disziplinen helfen, das neue Herz gesund zu halten.
9. Die Gemeinde ist ein Volk mit verwandelten Herzen – berufen zur Veränderung der Welt.
10. Gottes Einladung gilt heute: Lass dein Herz berühren und erneuern!

Komplette Predigtreihe



Praktische Schritte aus der Predigt

1. Selbstprüfung: Erkenne dein steinernes Herz – bist du gleichgültig gegenüber Gott?
2. Gebet um Erneuerung: Bete wie David: „Schaffe in mir, Gott, ein reines Herz“ (Ps 51,12).
3. Öffne dich für Gottes Werkzeuge: Lies die Bibel, höre auf den Heiligen Geist, nimm Lebenskrisen an.
4. Vertraue täglich auf Gott: Bringe Entscheidungen im Gebet, halte an Gottes Charakter fest.
5. Pflege dein Herz regelmäßig: Übe geistliche Disziplinen: Gebet, Stille, Fasten, Bibellesen.

Erneuere dein Denken mit dem Bibelvers der Woche

Schaffe in mir, Gott, ein reines Herz und gib mir einen neuen, beständigen Geist!

Psalm 51,12